

Lettre d'information de l'intersyndicale CGT – FO – FSU aux agents



Depuis plusieurs mois, le Président du Conseil Régional a fait le choix de restreindre le dialogue social en supprimant toute possibilité de négociation sur l'ensemble des sujets portés à discussion.

Les réunions de travail et les instances sont réduites à leur plus simple expression. Elles sont devenues des chambres d'enregistrement.

Ces dérives autoritaires nous ont obligé à ne plus participer aux différents groupes de travail et réunions des instances. Nous avons demandé le 1^{er} décembre une rencontre avec le Président Jean ROTTNER afin de faire entendre les revendications de l'intersyndicale.

La stratégie RH déclinée par le Président a mis à mal toute forme de concertation et de négociation.

Ce qui a pour conséquence une dégradation terrible des conditions de travail des agents :

- Sur les lycées, la rentrée n'a pas été anticipée. Le Plan de Qualité de Service et Valorisations des Métiers (PQSVM rejeté à l'unanimité par les organisations syndicales de la collectivité) qui supprime des centaines d'emplois, a produit ses effets depuis la rentrée de septembre.
- Sur les sites administratifs, même combat, les réorganisations se succèdent sans lisibilité sur les emplois. Les personnels administratifs sont otages de la doctrine « des postes vacants non pourvus ». De même, les transferts de personnels ont permis de masquer des centaines de postes supprimés.

Dernière minute :

La réponse du Président Jean ROTTNER vient de tomber, elle est sans appel !

Il écrit « qu'il a mis en place des mesures bénéfiques pour l'ensemble des personnels ».

Ce dernier a donc décidé de ne pas donner suite à notre demande d'audience...

L'intersyndicale CGT-FO-FSU, dans une détermination totale, a décidé de passer à l'action pour se faire entendre et obtenir satisfaction.

La situation est grave. Tenez-vous prêts !